

new home

7 Pièces

228 m²

Réf. 3_3309

990 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 5 minutes du renommé parcours de golf de Terre Blanche à Tourrettes, vous trouverez cette magnifique villa moderne entièrement rénovée offrant une vue panoramique sur les villages de Tourrettes et de Fayence, avec les montagnes des Préalpes en toile de fond. La villa est principalement de plain-pied, à l'exception de la mezzanine, et a été rénovée avec goût en utilisant des matériaux de haute qualité. En entrant, vous êtes accueillis par la salle à manger et la cuisine ouverte, toutes deux offrant des vues panoramiques époustouflantes à travers les portes coulissantes en verre ...

Just 5 minutes away from the renowned Terre Blanche golf course in Tourrettes, you'll find this beautifully renovated modern villa boasting panoramic views over the villages of Tourrettes and Fayence, with the mountains of the Préalpes in the backdrop. The villa is mostly single-storey, except for the mezzanine, and has been tastefully renovated using high-quality materials. Upon entering, you're greeted by the dining area and open kitchen, both offering stunning panoramic vistas through the glass sliding doors leading out to the terrace. The kitchen also provides access to the terrace on the ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

